

EE.UU. conquista preolímpico de polo acuático (f)



Ámsterdam, 28 mar (RHC) La selección femenina estadounidense de polo acuático ganó hoy el torneo preolímpico de la disciplina celebrado en la ciudad holandesa de Gouda.

El combinado norteamericano se impuso 11 goles por seis al de Italia, aunque ambas selecciones ya estaban clasificadas para los Juegos de Río de Janeiro-2016.

Las campeonas olímpicas y mundiales hicieron valer su calidad luego de la segunda mitad, pues se fueron al descanso igualadas 5-5.

En el partido por el tercer puesto, Rusia aventajó a España 10-4, en choque donde también los dos contendientes tenían seguro su pasaje a Río.

Por el quinto lugar, Holanda dispuso 9-7 de Grecia, y por el séptimo, Canadá 11-6 de Francia.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba